

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Luas Lahan tidak berpengaruh signifikan terhadap Kesejahteraan Petani Karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong. Nilai t_{hitung} variabel Luas Lahan (X_1) sebesar -1,399 dengan signifikansi sebesar 0,167. Nilai t_{hitung} yang lebih kecil dari nilai t_{tabel} (-1,399 < 1,669) dan nilai signifikan yang lebih besar dari taraf signifikan (0,167 > 0,05) menunjukkan bahwa luas lahan tidak berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan petani karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong Kabupaten Balangan Kalimantan Selatan.
2. Hasil Panen berpengaruh signifikan terhadap Kesejahteraan Petani Karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong. Nilai t_{hitung} variabel Hasil Panen (X_2) sebesar 3,096 dengan signifikansi sebesar 0,003. Nilai t_{hitung} yang lebih besar dari nilai t_{tabel} (3,096 > 1,669) dan nilai signifikan yang lebih kecil dari taraf signifikan (0,003 < 0,05) menunjukkan bahwa hasil panen berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan petani karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong Kabupaten Balangan Kalimantan Selatan.
3. Harga berpengaruh signifikan terhadap Kesejahteraan Petani Karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong. Nilai t_{hitung} variabel Harga (X_3) sebesar 2,527 dengan signifikansi sebesar 0,014. Nilai t_{hitung} yang lebih besar dari nilai t_{tabel} (2,527 > 1,669) dan nilai signifikan yang lebih kecil dari taraf signifikan (0,014 < 0,05) menunjukkan bahwa

harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan petani karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong Kabupaten Balangan Kalimantan Selatan.

4. Luas Lahan, Hasil Panen dan Harga berpengaruh signifikan secara simultan terhadap Kesejahteraan Petani Karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong. nilai F_{hitung} lebih kecil dari nilai F_{tabel} . Dalam penelitian ini nilai F_{tabel} diperoleh dari $df_1 = 3$ dan $df_2 = 62$ dimana jumlah variabel ($n - k = 66 - 4 = 62$) dengan tingkat/taraf signifikansi pengujian 5% sehingga nilai F_{tabel} dalam penelitian ini sebesar 2,753 sehingga menunjukkan bahwa semua variabel bersama-sama berpengaruh terhadap kesejahteraan petani karet di Desa Suryatama Kecamatan Halong Kabupaten Balangan Kalimantan Selatan.

B. Saran

Dari kesimpulan di atas ada beberapa saran yang penulis ajukan yang dapat dijadikan acuan sesuai dengan hasil penelitian yaitu, diantaranya:

1. Bagi pemerintah adalah berdasarkan hasil penelitian ternyata ketersediaan pupuk juga mempengaruhi hasil panen selain dari usia tanaman. Sehingga pemerintah diharapkan dapat menyediakan pupuk yang murah bagi petani agar hasil panen petani menjadi lebih baik. Selain itu untuk harga pemerintah juga dapat meninjau kembali agar harga jual karet menjadi lebih baik lagi.
2. Bagi peneliti yang akan meneliti masalah sejenis diharapkan mampu mengembangkan model penelitian ini dengan menambahkan variabel lain diluar variabel yang sudah ada seperti penambahan pada variabel bebas yang didukung dengan teori dan isu-isu terbaru.